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イラストと同じことを

しているつもりの後藤

ですが、後頭部にさえも

手が回っていません。 

右足を前に出せば左手

が上がると脳みそが反

応しているそうです。 

出来るようになるまで

私たちが監督し、ご報告

いたします！ 
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広報        2 月号 No.57 

皆様こんにちは♪ 毎年 10 月～2 月中に人間ドックを実施している当社ですが、皆様はもうお済み

になりましたか？ この時期になると当社事務所スタッフの間では健康に気を使う会話が増えます。

人間ドックに行った結果に一喜一憂し、「身長が伸びてた♪」（気のせい）とか「視力が良くなった」

（勘が当たっただけ）とか脳が老化してんじゃないの？って内容もチラホラあるなか、配車の後藤は

受診する前からある悩みを抱えていました。 

「今回から検便 2 回採らなきゃダメだよ～」で始まった会話から 

後藤の悩みを知るに至り、どうにか解決してあげたい‼と事務所 

スタッフ一同が願いを込めて彼の健康管理を行うことになりました。 

届かないんですよ～‼ 

冒頭でお話した「検便～」なんですが、後藤からOK 出たので書かせて頂きま

す。 「ウォシュレットが無いトイレは使えない」と言う後藤。それはなぜ？ 

確かにキレイ好きだけど、何か他に理由がありそうな気配。 勇気を出して聞い

たところ、「おしりが拭けない」と。 「え゛ぇぇぇぇ‼ 嘘でしょ」なんですけ

ど、本人は至って本気で言ってました。 「もう何年も」と。 何年もって、あ

なた。  お肉が邪魔して手が届かないのではなく、関節が硬すぎて肩が回せな

いんです。 『これはなんとかせねば‼』と我々は真剣に思ったと同時に、ゆる

～い“さくらだより”になることを承知で私たちの愛すべき後藤の悩みを解決す

べく表紙のネタにさせて頂きました。 どうでもいい内容に思えるかもしれませ

んが、皆さんの関節は大丈夫ですか？硬くなりすぎて拭けなくなる前に日々のス

トレッチやダイエット、健康について今一度お考え下さい。と言う警告を後藤が

身をもって提唱する“さくらだより 2 月号 表紙”でした(笑) 

はぁ．．．。 

なんでだろぉ。 

背中に一万円札貼り付

けたらきっと関節が柔

らかくなるまで頑張る

んでしょうね(笑) 

これも 

これも 

真剣にやってます 
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事務所勤務になって PC が仕事をするうえで重要

なツールになり、毎日触っているうちに気付けば

サクサクとたまにブラインドタッチ入力している

自分がいます。 

「慣れ」ってこういうことなんだなと感じていま

す。 と同時に、悪いことも「慣れ」てしまうと

知らず知らずに何の抵抗もなく出てしまうんだろ

うなと思いました。 

毎日のお取引先様との電話でのやり取りや、ドラ

イバーへの無線での配車指示。 慣れ過ぎて言葉

が失礼にならないよう気を引き締めます‼ 

黒木の独り言 

 

 

 

 

今年5月に創立50周年を迎えるにあたり、従業員とその家族みんなで集まりお祝いをしましょう！

と只今急ピッチで準備中です。 ネットで失敗しない記念式典などいろいろ基礎知識を学び、みんな

で楽しめる、けどラフ過ぎない式典になるよう計画をたて準備しようと 1 年半前から出欠確認 

をとり動いていたのに．．．。 気付けばもう 2 月Σ(￣ロ￣lll)ｶﾞｰﾝ。 

あと半年しか準備期間がありません。 50 年という大きな節目に行う大切なイベントですから失敗

は許されない！と超プレッシャーを感じる実行副委員長の伊藤は、ついつい困ったり悩んだりする

と委員長の竹内に当たってしまいます。(^―^* )フフ♪ 

限られた予算で出来るだけ華やかに従業員みんなで 

楽しんで思い出に残る行事にしたいと考えています。 

本来であれば甚大なるお力添えを頂いている 

お取引先様もご招待させて頂きたいのですがまだ体力が 

伴わない状況です。申し訳ございません。 

次回 75 周年？にはその体力をつけておきます‼ 

次回予告 

創立 50 周年行事の委員

長になぜか任命されてし

まった私、竹内が次号を

お届け致します‼ 副委

員長(伊藤)の「準備は全

部します。委員長は決定

だけしてくれたらいいで

すから」なんて甘い言葉

に騙され引き受けたが最

後。「お飾り委員長だか

らいいじゃん」とハラス

メント受けてます( ﾉД`) 

木桜咲弥 
～このはなさくや～ 

第 12 弾 

女性支援プロジェクト 

野口です♪ 

未知の世界に飛び込んできました。 

覚えることがいっぱいで大変ですが、安全第一で

日々精進して参ります‼ 

コンテナ初心者です♪ 

創立記念式典 

理想はこんな感じ♪ 


